

DIE ENTWICKLUNGS- ZUSAMMENARBEIT AUF DER ANKLAGEBANK — REICHT ES FÜR EINE VERURTEILUNG?

Nach über 60 Jahren Entwicklungszusammenarbeit (EZA) ist es hoch an der Zeit, eine Bilanz zu ziehen:

**WAS HAT MAN ERWARTET?
WAS WURDE VERSPROCHEN?
UND WAS WURDE TATSÄCHLICH
ERREICHT?**

Anhand einer interaktiven Gerichtsverhandlung wird der EZA der Prozess gemacht. Die umsichtige Richterin, der angriffige Ankläger und der gut vorbereitete Verteidiger werden Erfolge und Skandale thematisieren und anhand von Beweismaterial, Zeugenaussagen und GutachterInnen Licht in den vielschichtigen Themenkomplex bringen. Spannung, Unterhaltung, AHA-Erlebnisse und Überraschungen sind garantiert.

MIT:

- » Johanna Mang (LICHT FÜR DIE WELT) als **RICHTERIN**
- » Thomas Vogel (HORIZONT₃₀₀₀) als **VERTEIDIGER**
- » Friedbert Ottacher (Konsulent und Lektor) als **ANKLÄGER**

»Sowie zahlreichen Zeuginnen und GutachterInnen aus Praxis und Forschung.
Das Publikum fungiert als Schöffensenat und entscheidet abschließend über Schuld- oder Freispruch.



**ERFOLG DER MILLENNIUMSZIELE:
WELTWEITE ARMUT HALBIERT!**

**WELTBANKSTUDIE:
BIS ZU 40% DER HILFE VERSICKERT!**

**ARMUTSMIGRATION
TROTZ
ENTWICKLUNGSHILFE**

**74% DER ÖSTERREICHERINNEN
BEFÜRWORTEN EZA**

6. OKT. 2016, UM 18:00 UHR

REITERSAAL DER
ÖSTERREICHISCHEN KONTROLLBANK
STRAUCHGASSE 3, 1010 WIEN